

Congrès national des sapeurs-pompiers de France à Agen 23 au 26/09/2015

Du 23 au 26 septembre 2015 s'est tenu le congrès national des sapeurs-pompiers de France à Agen, dans le Lot et Garonne.

Moment de convivialité, le congrès national permet de découvrir les nouveautés en matière d'engins, de matériels et d'équipements et d'échanger autour des sujets d'actualité de la profession.

Les membres de la délégation ont ainsi participé à différents colloques et conférences portant sur : les sapeurs-pompiers volontaires et professionnels, les jeunes sapeurs-pompiers, le social, le secourisme, les systèmes d'information et de communication, le technique, la promotion de la culture de sécurité civile ou encore la gestion des risques...

Le congrès a également été rythmé par les allocutions de monsieur Bernard CAZENEUVE, ministre de l'Intérieur, monsieur Dominique BUSSEREAU, président de l'Assemblée des Départements de France et du Colonel Eric FAURE, brillamment réélu à la tête de la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers de France (FNSPF).

Le Lieutenant Jean-Paul LECHEVALLIER et le Lieutenant Christophe BERTIN ont été respectivement élus en qualité d'administrateur de la FNSPF et d'administrateur suppléant de l'Oeuvre Des Pupilles (ODP). Félicitations !

